



樹幼だより

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園一

令和7年7月8日(第10号)



七夕祭りの開催～短冊に願いを込めて

7月7日(月)に七夕祭りを行いました。この日に合わせて、子どもたちは七夕飾りをたくさん作り、短冊にはお願い事をしっかりと書いて準備万端整え、当日を楽しみにしていました。

そして、当日。小さな子のクラスから飾り始め、全員が飾り終えた後、七夕をテーマにした紙芝居を見て、七夕の歌を歌って、七夕祭りを行いました。

子どもたちの短冊を見ると、「おいしいご飯をたくさん食べたいです」「大好きなママみたいなママになれますように」「アンパンマンに会えますように」など、いろいろな願い事が書かれていました。



年中組園児、ピアニカ講習を受ける 7/3(木)

この度、ピアニカを購入したヤマハミュージックスクエア高崎より派遣された講師の先生が来園し、子どもたちにピアニカの扱い方や演奏の仕方を教えてくださいました。幼稚園生でも分かりやすいように、図を示してどんぐりの「ド」、レモンの「レ」、みかんの「ミ」など分かりやすい言葉を使って説明してくださいました。先生の説明を聞いてから、子どもたちは真剣にチューリップの「咲いた、咲いた」の音を出していました。そしてその後、ピアニカの掃除の仕方、片付け方を教わりました。最後には、先生がとなりのトトロの曲「さんぽ」を演奏して聴かせてくれました。

子どもたちはピアニカ演奏の練習を積み重ね、12月のなかよし発表会で練習の成果を披露します。



お知らせ

7月4日、5日、青年会議所の関東地区大会が桐生・みどり市を舞台に開かれ、それに合わせて記念事業として、「きりゅう七夕まつり」が4日(金)午後5時から桐生市本町1丁目・2丁目の重要伝統的建造物群保存地区で開催され、樹徳幼稚園も七夕飾りに協力しました。当日は、ハローキティミニステージや、「ALL STAR CHEER」ダンスショー、起龍演舞の路上発表が予定されていましたが、途中雨が激しく降ってきてしまい、会場を有鄰館に移しての七夕まつりとなりました。樹徳幼稚園の子どもたち家族も、何組か当日お祭りに参加・見学に来っていました。

